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一般曹候補生試験合格   

 
入隊前に不安に感じたこと 
 出身も歳も違う人達と共同生活で上手くやっていけるのか不安に感
じていました。 
 

入隊して良かったとこと 
 同じ志を持った仲間と体力的にも精神的にも成長できる環境は他で
は得られないものと感じました。 
 

後輩へのメッセージ 
 自衛隊と聞くと、ニュースの中の話のように感じますがとてもやりがい
があり待遇も良い職業です。少しの国防への熱意があれば後は何も
いりません。皆さんの入隊を心待ちにしています。 
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